



Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2010

Simon Ammann s'envole pour décrocher son deuxième Award

Zurich, le 12 décembre 2010 - Sorti de la sélection la plus dense de tous les temps, Simon Ammann a été sacré "sportif suisse de l'année 2010" lors de la remise des Crédit Suisse Sports Awards à Zurich. Chez les dames, Ariella Kaeslin a été couronnée pour la troisième fois de suite.

Le sauteur à skis a devancé des champions de la trempe de Roger Federer, Dario Cologna ou Carlos Janka. Vainqueur du Tour des Flandres et de Paris-Roubaix, Fabian Cancellara ne s'est même pas retrouvé parmi les cinq "finalistes" au contraire du roi de la lutte fédérale Wenger Kilian, classé deuxième ! Le lutteur bernois a reçu plus de vote que Ammann de la part des téléspectateurs. Mais le sauteur saint-gallois s'est quand même imposé avec 12% d'avance grâce aux votes des médias sportifs et des sportifs de pointe.

Parfois, des histoires se répètent même si elles paraissent trop belles pour être vraies. Il en fut pourtant ainsi pour Simon Ammann en février dernier à Whistler. Huit ans après son premier doublé à Salt Lake City avec ses deux médailles d'or, celui qui avait su toucher le cœur d'un large public, parvenait à rééditer son double triomphe de 2002. Son exploit était le même mais Ammann avait, lui, changé. Plus mûr sur le plan personnel et plus abouti sur le plan sportif.

Que Simon Ammann ait dû patienter plusieurs années entre ses deux "coups" olympiques n'en apporte que plus de valeur. D'autant que ce deuxième "doublé" accompagne une saison de rêve avec la victoire en Coupe du monde et un titre de champion du monde de vol à skis.

Kaeslin, première de cordée

En football, on parlerait d'un hattrick. Ariella Kaeslin est élue pour la troisième fois de suite "sportive de l'année". Un honneur que seul a réussi avant elle Tony Rominger, couronné trois fois de 1992 à 1994. Bien sûr, les résultats bruts laissent à penser que la Lucernoise a fait un pas en arrière cette année. Elle ne fut "que" cinquième des championnats d'Europe à Birmingham et a échoué au pied du podium à Rotterdam lors des championnats du monde en saut avec une différence infime de 0,016 point avec la médaillée de bronze. Elle avait dû se battre contre une infection virale en été ce qui l'avait perturbée dans sa préparation. Les trois parties votantes (médias sportifs, sportifs de pointe et téléspectateurs) ont estimé que ces résultats méritaient une troisième couronne.

M17, une consécration tardive

Les règlements des Awards sont ainsi faits que l'exploit des footballeurs juniors M17, couronnés champions du monde au Nigeria en novembre 2009, ne pouvait figurer que dans l'édition 2010. Le sacre est tardif mais mérité. En finale, les joueurs de Sven Ryser - sacré entraîneur de l'année 2010 -



avaient pris le meilleur sur le Nigeria devant le regard de centaines de milliers de téléspectateurs suisses pris de passion pour ses juniors sans complexe. Ce premier titre mondial de l'histoire de l'ASF, vieille de 115 ans, allait attirer les regards sur les meilleurs Suisses appelés à rejoindre des grands clubs européens. Les M17 ont devancé le FC Bâle et l'équipe de Suisse de hockey sur glace.

Premier médaillé d'or du skicross aux Jeux olympiques, Mike Schmid (26 ans) a été élu "révélation de l'année". Il a battu le hockeyeur Nino Niederreiter et l'athlète Lisa Urech. Enfin, le skieur Christoph Kunz (28 ans) a été sacré meilleur sportif handicapé de l'année 2010 grâce à ses résultats lors de des Paralympiques de Vancouver. Paraplégique, il a remporté sur un monoski l'or de la descente et l'argent du slalom géant.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, portable +41 79 693 06 23



medien@sports-awards.ch